

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Juventud, Elisa Fernández, entregaron anoche los premios a las fotografías ganadoras del XXIII Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', en un acto en el Centro Cultural.

Cortés ha destacado la "buena acogida de esta nueva edición del Rally Fotográfico, al que se han presentado un total de 260 fotografías por 28 concursantes" y ha agradecido "la implicación de los comercios abderitanos Fernando Fotografía y Ferrer Fotógrafos en esta actividad promovida desde el Ayuntamiento de Adra".

El jurado del Rally Fotográfico ha estado integrado por Elisa Fernández, concejal del Ayuntamiento de Adra, Pedro Reverte, Juan Manuel Durán y Juan Antonio Egea, todos ellos profesionales del mundo de la fotografía en distintos municipios de la provincia de Almería.

La Concejalía de Juventud ha otorgado un primer premio de 500 euros que ha recaído en José Antonio Cases. El segundo premio de 200 euros ha sido para Ana María Miguel, y el tercer premio de 100 euros ha sido para Raúl Jiménez. Además, la mejor fotografía joven, a participantes menores de 18 años, ha sido otorgada a Ines Peñaranda, que ha sido premiada con una colección de libros sobre fotografía y cámara fotográfica.